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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

L ÉTERNEL RECOMMENCEMENT, QUE FAIRE?

  Par Profil supprimé Posté le 11/11/2018 à 16h38

Bonjour à tous, pourquoi alors que c est si difficile d arrêter, pourquoi quand on sait tout le mal que ca peut faire. Tout le mal que ca fait à
chaque fois , pourquoi on est encore assez stupide pour recommencer, encore et encore. Si bien qu' il n'y a plus personne avec qui en
parler, vers qui se tourner. L espoir se meurt. Des idées, des conseils ou expérience à partager? Parce que la je suis 100% preneur ... Je
ne sais plus quoi faire.

17 RÉPONSES

patricem - 12/11/2018 à 10h55

Bonjour,

qu'avez-vous tenté ? Avez-vous été voir les AA ? Même si vous ne partagez pas tout, ils sauront vous écouter et parler avec vous.

Courage,

Patrice

Profil supprimé - 12/11/2018 à 16h51

Je suis même déjà passé par une cure, mais malgré tout ce que j'ai déjà perdu c'est comme si mon subconscient prenait des décisions
que je contrôlent pas.. pourtant je considère vraiment l'alcool comme un poison dans mon quotidien. je comprends pas...

Profil supprimé - 23/11/2018 à 14h50

Bonjour,
j'ai commencé a boire regulierement il y a 25 ans a peu pres, j'ai decidé d'arreter quand je me suis rendu compte de mon état.
Après plusieurs visites chez les medecins et addictologues(medicamentations,aotal diazepam etc)j'arrive a m arreter assez
"facilement",depuis 2 ans je retrouve des bouteilles vides apres reveil et complement cuit. je parle de grosses quantités (ex:une bouteille
de vodka ou wisky,rhum,etc).
jusque la rien d'etrange,alocoolisme courant,le petit probleme c'est que je n 'ai aucun souvenir d'en avoir acheté.
J'arrive a tenir sans alcool pendant plusieurs mois et boum rebelote,donc sevrage difficile etc...
la derniere en date je me suis reveillé dans la voiture de mon neveu garé tranquillement a 1h du mat,sou, pas de bouteille mais ivre.
Plus gros probleme,mon neveu m'attendait pour 18h et toute ma famille me cherchait.
Strictement aucun souvenirs.
cela fait plusieurs fois mais pas d'explications.
Vous pourrez peu etre m'aider a comprendre.
merci

Profil supprimé - 25/11/2018 à 02h32

J ai 40 ans et 25 ans d alcoolisme
Et pour moi la seul chose qui m'a oubliger d arrêter c parce que mon médecin m'a annoncer il ya deux jour que j avais une epatite
alcoolique c à dire une avant cirrhose !!!

JEUNE POUR MOURRIR À 40 ANS D UNE CIRHOSE SURTOUT EN. LAISSANT 3 ENFANTS DERRIERE

Je pense que l alcool c une drogue dur on et comme c toxicomane on a beau aimer nos enfant on arrive pas a arrêter. On a Bo se dire
demain j arrête on y arrive pas. Pourtant on c que ça nous détruit 
Je pense qu il faut se retrouver devant une situation où on a pas le choix !!!!

Enil Ec - 26/11/2018 à 07h07

Syade, avez-vous pu parler à votre neveu ? Peut-être que lui pourra vous dire ce que vous avez pu faire/acheter/boire avant de vous
endormir dans sa voiture ? C'est peut-être bête de ma part mais quelques fois, malgré la honte et la culpabilité (si jamais elles pointaient
leur bout du nez), ça aide de savoir ce que vous avez fait/dit avant de tomber dans un semi coma éthylique. En tout cas moi ça m'a
"aidé" quelques fois, quand je ne me souvenais vraiment plus de rien. C'est dur mais au moins vous pourrez, peut-être, refaire le cours
de votre soirée.
Amicalement
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Profil supprimé - 26/11/2018 à 09h30

Bonjour,

Pour ma part, j'ai arrêté plein de fois de boire seul....et j'ai repris autant de fois. J'étais mal dans ma vie seul et sans alcool, et même si je
voyais bien que c’était mieux sans alcool, que je ne faisait plus de conneries, que physiquement je me remettais, j'étais quand même
vachement seul et triste, et il y a toujours un moment ou je me remettais à picoler, et c’était reparti......

Jusqu'à un dernier lendemain de cuite avec tout ce qui va avec (culpabilité, réparer les conneries, réaliser ce que j'avais fais durant mon
black out....) et là je me suis dit c'est pas possible de continuer comme ça, j’arrête et cette foi je met toutes les chances de mon coté, je
me fais aider....
Je suis allé sur le des AA (alcooliquesanonymes.fr), et j'ai trouvé des réunions près de chez moi, et même en ligne.
Cela va bientôt faire deux ans que l'alcool me laisse tranquille, mais c'est parce-que toute les semaines, tout les jours (grâce aux
forums), je reste en contact avec des personnes qui vivent la même chose que moi...je ne suis plus seul, et ça change tout, je peux dire
que je me sent bien, je suis même heureux sans alcool, c'est le pied...

Pourtant, avant de demander de l'aide et d'aller vers les autres, ceux qui comme moi ont un problème d'alcool, je me disait qu'ils
devaient êtres bien tristes à parler d'alcool sans en consommer, j'étais plein de préjugés....heureusement je les ai dépassé et je ne le
regrette pas du tout, c'est pourquoi je vous en parle, car lorsque je vous lis je me revois avant d'avoir fais le pas vers les AA (ce n'est pas
la seule asso d'anciens buveurs)......J'ai trouvé chez les AA ce qui me manquait pour vivre sans alcool, et je suis heureux, et je veux
vous le faire partager, vous n'êtes pas seuls!!!!

Toutes les semaines je vais en réunion dans une ville proche de chez moi, et je fais aussi des réunions en ligne de chez moi, il y a un
lien sur le site des AA....

Surtout mes amis, ne restez pas seul, il y a des outils, prenez-les, je vous souhaite de retrouver la liberté, c'est possible.

Gros bisous et courage, ça en vaut vraiment le coup.

Profil supprimé - 26/11/2018 à 12h32

@doclog 
B0njour
Moi aussi c'est ma question .... Et pas de réponse dans ce fil ....
Arrêter 4, 5 ,10 jours pour recommencer alors qu'on passe plus d'une semaine à se remettre ne setait ce que physiquement et beaucoup
plus de temps à panser nos plaies et à rattraper ce qui a été gacher avec nos procès ? Pourquoi ? Pourquoi re boire quand l'horizon
s'eclaircit après un devragectoujours tres douloureux chez moi ? Et chez beaucoup je pense ...

Profil supprimé - 26/11/2018 à 15h31

Désolée pour les fautes de frappe !
Mais le plus important : une réponse à mon "pourquoi ??"

Profil supprimé - 26/11/2018 à 18h03

Salut Zez78,
J'ai passé 20 ans à me demander pourquoi, mais tant que j'étais dans le produit je n'ai pas eu de réponses, puis je me suis demandé
COMMENT, et j'e suis allé vers les autres, mes semblables, mes frères de misère mais aussi de joie, et pour ça j'ai poussé les portes
d'une asso d'anciens buveurs, pour moi les AA, et je me suis reconnu en eux, et grâce à eux et à ce que j’entends en réunion je
commence à comprendre pourquoi, pour moi, c'est un manque de sentiment sécure durant l'enfance, la peur de mon père, du monde,
des autres....

En tout cas, ce n'est pas de savoir pourquoi mais comment qui me fais avancer, et depuis je vis enfin, j'ai plein de vrais aamis, je me
découvre, je découvre la liberté la vraie.

Mais pour ça je ne devais plus être seul, je me suis retrouvé à travers les aamis en réunion...

Il y a plein de groupes AA en France, et partout dans le monde, pour en faire partie, la seule condition est le désir d'arrêter de boire,
aucune obligation de revenir, de s'engager....on te demande juste ton prénom...

Pour moi ça a marché, il n'y a qu'un risque c'est que ça marche.

Au début, je suis allé aux réunions en ligne (Il y a juste à cliquer sur un lien sur le site AA.fr), je n'avais pas besoin de me déplacer, de
chez moi j'étais en réunion!!! Et puis j'ai voulu rencontrer les aamis en vrai, et je n'ai pas été déçu....

Courage mon vieux, vivre libre c'est possible.

Profil supprimé - 26/11/2018 à 18h42

C quoi les AA svp

Profil supprimé - 26/11/2018 à 18h45
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@Jef
Merci pour cette si simple réponse... simple parce que parler avec ceux qui comprennent vraiment me semble une évidence... Qu'ai je à
y perdre je ne sais pas. Je pense par contre avoir tout à y gagner mon gros problème etantceffectivement de m''isoler et de ne voir
personne. J'ai déjà tenté les AA sans succès n'étant peut être pas encore mûre pour avancer de cette façon la. Après cures, psys, et cie
ça me tente maintenant. 
Une réunion proche de chez moi à lieu jeudi y serai je ? J'espère. 
Vous tiens au courant et merci de m'ouvrir une fois de plus les yeux sur une évidence que je refuse.

Profil supprimé - 27/11/2018 à 09h13

De rien Zez...
Autrement, les AA ce sont les Alcooliques Anonymes Angelsorry, et ils m'ont sauvé la vie...

patricem - 27/11/2018 à 10h31

Bonjour,

Les AA sont plus ou moins présents selon les régions. Il y a aussi Vie Libre, la Croie Bleue, les groupes de parole en milieu hospitalier,
etc. N'hésitez pas à tester ces différentes pistes, selon ce qui est disponible dans votre région...

Sinon, sur le site des AA, il y a un formulaire permettant de connaître les réunions à proximité de chez vous avec les horaires.

Courage,

Patrice

Profil supprimé - 27/11/2018 à 17h56

Les AA, c'est... très spécial. Cela repose sur l'idée qu'une "force" transcendante (bref, Dieu...) vous soutient et que vous devez prier pour
qu'elle vous secoure...
Tout le monde ne peut pas se sentir concerné... Il ne faut pas être athée !
Je pense qu'une thérapie est plus appropriée :
_ en CSAPA, auprès d'un psychologue et/ou d'un psychiatre addictologue et.ou d'un médecin addictologue et/ou d'un infirmier formé au
suivi des alcoolo-dépendants.
_ chez un psychiatre de ville, 
Ce sur quoi un alcoolo-dépendant doit se concentrer, c'est la conviction qu'il peut vivre sans être ivre. Les envies de boire (les cravings)
une fois un sevrage physique opéré (une semaine environ, à réaliser après consultation et avec le concours d'un professionnel de santé
en CSAPA, en service d'addictologie au sein d'un hopital général ou psy, que ce soit en ambulatoire ou en séjour, court ou long)
S'ATTENUENT et DISPARAISSENT au fur et à mesure que l'abstinence se prolonge.
Un alcoolo-dépendant qui est sevré, s'il est pris d'une envie de consommer, très forte, d'une envie de boire, doit se rappeler que sevré, il
n'a pas besoin de passer à l'acte et que l'envie va disparaître (comptez quelques minutes à quelques heures maximum, en début
d'abstinence : en moyenne, il faut compter une demi-heure.)
Il ne faut surtout pas paniquer à ce moment là ("J'ai très envie de boire, j'en ai besoin, il me le faut tout de suite, je vais craquer etc"...) 
NON, vous n'en avez PAS BESOIN, votre corps est sevré.
L'envie va passer cette fois car vous n'êtes plus alcoolique car sevré.
Il ne faut pas réagir de la même manière que lorsque vous étiez encore dépendant, soit dans la situation qui a précédé le sevrage.
L'envie est certes forte mais encore une fois, elle va DISPARAITRE.
Avec le temps, vous en aurez de moins en moins souvent.
Si l'envie surgit : OCCUPEZ VOUS : courez, cuisinez, dessinez, relaxez vous ou défoulez vous, jouez au foot, mangez, faites du
bricolage, l'ENVIE va passer et vous pendant ce temps, il faut que vous passiez le temps !
Je résume :
_ on ne s'affole pas, l'envie est provisoire, elle va disparaître (si on a effectué un sevrage sous contrôle médical)
_ on ne prend pas de médicament
_ on ne va pas acheter à boire
_ si on a acheté à boire, on jette la bouteille
_ si on a commencé à boire, on recrache et on jette la bouteille
_ et surtout on s'occupe
_ après on s'étonne que l'envie est passée
_ on se rappelle ce qu'un anonyme avait écrit sur ce forum
_ on est soulagé, on est content
_ le soir, on est trop fier de soi et encore plus soulagé
_ le lendemain, on recommence si besoin
COURAGE !
Etre abstinent, cela prend du temps car il faut apprendre à ne plus avoir peur des envies de boire qui sont extrêmement fortes et avoir
confiance en soi mais c'est possible, alors on y va ! Courage !

Profil supprimé - 28/11/2018 à 15h18

Demainedtunautrejour, 

Je comprend parfaitement ce que tu dis au sujet de "Dieu"....J'avais la même approche au début, et ces histoires de "dieu" me cassaient
les pieds, surtout je rejetais tout ce qui pouvais être plus fort que moi, j'étais le plus fort, surtout quand j'avais bu....je ne voulais ni Dieu ni
maîtres, je me disais que je n'avais besoin de personne, que seul je pouvais y arriver, etc....mais à chaque fois mon égo me ramenait à
la rechute...je n'étais plus alcoolique, j'étais guéri...
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Toujours est-il qu'à un moment j'ai bien été obligé d'admettre que j'étais baisé, englué à mort, que je devais demander de l'aide...

Pour moi, cette histoire de dieu est symbolique, c'est un moyen d'abdiquer complètement devant ce produit, d'en foute un coup à mon
égo démesuré.

Après, cette force supérieure n'a pas d'étiquettes, pas de véritable nom ni de visage, pour certains c'est le groupe, d'autres l'univers,
d'autres encore leur cœur qui bat, pour moi la force de vie de la nature...

C'est un moyen de lâcher prise et de se libérer des choses contre lesquelles je ne peu rien.
En tout cas, ce qui compte pour moi c'est de croire en moi, de vivre libre, mais plus dans le combat permanent.
Donc voila, une fois le mot dépassé, j'ai trouvé mon sens, et c'est une aide énorme ( pour moi ce sera la puissance supérieur de la
liberté).

C'était juste une précision, car je trouvais ta définition un peu trop réductrice, et il est vrai que vu de l'extérieur....les AA peuvent faire
peur.

Heureusement, il y a comme tu le dis tout un panel d'outils différents, à chacun de trouver ceux qui lui conviennent le mieux, et surtout,
ne pas avoir de préjugés, essayer, tenter, rester ouvert à ce qui existe, prendre ce qui peu nous aider et laisser le reste....C'est ce que je
fais, et ça marche, mais pour ma par seul c'était impossible.

Bise et courage.

Profil supprimé - 28/11/2018 à 17h19

@jef et demain....
Bonsoir
J'ai été un peu "énervée " par le rituel AA moi aussi mais j'ai décidé de passer outre maintenant parce que seuls les alcooliques
comprennent les alcooliques et c'est dont j'ai besoin en ce moment : parole et soutient sans jugement.
Je vais retenter , on verra bien !
Quand aux démarches psys, addictologues et cie... peuvent ils vraiment comprendre n'ayant pour la,majorité voire ma totalité jamais
vécu ce calvaire.????
Très mauvais souvenir d'une addictologue qui ne m' a pas prise au sérieux.
J2 aujourd'hui : la "machine" à sevrage est repartie !!
Bonne soirée et merci de vos messages. Ça me fait du bien.

patricem - 29/11/2018 à 09h55

Bonjour,

pour aller voir les AA très régulièrement, je confirme que de nombreux sont totalement athées et place derrière la notion de Force
Supérieure ce qui leur convient (le groupe, leur confiance en l'humanité, etc...). 

C'est une méthode thérapeutique qui a été assez étudiée et le recours à la notion de puissance supérieure à qui l'alcoolique remet sa
volonté n'est absolument pas neutre. Ce faisant, ils affichent un taux de réussite à 5 ans assez élevé (même si c'est très dur à vérifier).

Bref, il ne faut pas s'arrêter aux apparences. Et ce n'est pas contradictoire avec la fréquentation de groupes en milieu hospitalier ou d'un
psy spécialisé. Avec les psy non spécialisés, j'ai eu quelques mauvaises expériences qui me laisse perplexe. Mais à chacun son
expérience...

Cdt,

Patrice


